

**Título** El apego a mascotas en personas que actualmente no tienen mascotas

---

**Tipo de Producto** Ponencia Resumen

---

**Autores** Fuentes Cuiñas Alejandra y Longo Alan Gastón

---

## Código del Proyecto y Título del Proyecto

---

A15S22 - Vínculos con mascotas: Fenómeno PETS

---

## Responsable del Proyecto

---

Fuentes Cuiñas, Alejandra

---

## Línea

---

Estudios de Género, Configuraciones familiares y Sexualidad

---

## Área Temática

---

Psicología

---

## Fecha

---

Agosto 2016

---

**INSOD**

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas  
Proyectuales

**UADE** 

X Congreso Argentino de Salud Mental y III Congreso Regional de la World Federation for  
Mental Health

El apego a mascotas en personas que actualmente no tienen mascotas

El Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas Projectuales de Fundación UADE desarrolló una investigación para explorar las características de las personas que actualmente no tienen mascotas. Sin embargo, hay personas que prefieren no tener mascotas, aunque la mayoría en el pasado las tuvo. Se tomó una muestra 365 casos de las cuales se eligieron al azar individuos para conformar las muestras bajo análisis. Se ha decidido utilizar a fin de evaluar el apego con las mascotas del pasado la escala de validez internacional LAPS (González Ramírez y Hernández, 2011). Esta escala mide el grado de acuerdo con distintas creencias sobre mascotas a través de 23 ítems. Entre los principales resultados el 81,4% de las personas que no tienen mascotas, tuvieron en el pasado y de ellos, el 79% manifiesta haber tenido perros. Las principales desventajas de tener mascotas están relacionadas con la tristeza asociada a la muerte del animal, la alta responsabilidad, la dificultad en la organización de vacaciones y la suciedad que se genera en el hogar. Los más jóvenes son los que manifiestan mayor temor a sufrir la pérdida de la mascota.

Palabras clave: personas que no tienen mascotas – LAPS – sufrir la pérdida - perro